

# **MEMORIA DE ACTIVIDAD**

# BTT Marcha Federada

## Sección de BTT

## **DATOS PRINCIPALES**

Fecha: Domingo 28 de Septiembre de 2025

Lugar de realización: Becerril de la Sierra hasta la Pedriza

Número de participantes: 36 Transporte: Vehículos particulares

Alojamiento:

Coordinador/a: María Teresa Mateos Hierro



## Descripción de la actividad:

Después de una noche de nervios, porque me estrenaba como coordinadora, el último domingo de Septiembre nos reunimos 36 ciclistas a pesar de las últimas bajas. Para sorpresa mía, habían cambiado las previsiones meteorológicas de un día para otro y nos podíamos encontrar con lluvia a partir de las 12h.

Partimos del área recreativa y cruzamos el pueblo de Becerril para empezar a rodar por una senda que en este tramo coincide con el GR 10 y camino de Santiago. Empezamos por la parte más técnica de toda la jornada por un sendero estrecho y con algún escalón. Muy pronto nos cruzamos de frente con los compañeros de senderismo que venían andando en dirección contraria a la nuestra y aprovechamos para saludar. Una pena que no fuera en un sitio mas agradable para parar con más calma.

Tras cruzar el pueblo de Mataelpino, la ruta comenzaba a mejorar por pista ancha y con mejor firme, pero otro inconveniente nos hizo tener que parar. Los que iban delante no se enteraron y siguieron el itinerario, pero nuestro amigo Toni pinchó la bici y esto nos sirvió de escusa para reagruparnos todos los que íbamos más atrás. Después de cambiar de cámara varias veces y probar casi todas las bombas de aire de que disponíamos por fin la rueda estaba reparada.





Después del pinchazo social pasamos por la Ermita de San Isidro, donde algunos aprovechamos su fuente para rellenar agua. La idea era reagruparnos aquí, pero como habíamos estado ya tiempo parados y el cielo cada vez estaba más gris, los participantes decidimos continuar y seguir.



Una vez pasado el centro de información a visitantes de la Pedriza, comenzamos con la verdadera parte interesante de la ruta. Aquí comenzaba la dureza por las fuertes pendientes de la pista, pero el paisaje que nos esperaba, bien lo merecía. Cada cual al ritmo que podía llegamos al collado de Quebrantaherraduras. A partir de ahí tuvimos un pequeño descanso hasta llegar a Cantocochino.

En este punto es donde nos tuvimos que decidir que opción, larga o corta queríamos hacer. La mayoría optamos por la opción corta. La meteo no acompañaba; Una llovizna ligera comenzó a caer, aparte de la



bajada de temperaturas a medida que ganábamos altitud. Estas circunstancias no favorecieron una buena coordinación por lo que cada cual hizo lo que mejor consideró.

Algunos valientes se atrevieron a completar las zetas al completo, que para el que no las conozca, es una ruta mítica y muy ciclable que recorre el valle de la Pedriza en la Sierra de Madrid. No conformes con esto, 3 ciclistas se desviaron por la pista que sube hasta la Nava a pesar de la nieblina y el mal tiempo. Dicen que se perdieron....ahí lo dejo.



Los que optamos por la opción corta, cogimos la pista a la izquierda y continuamos subiendo y subiendo hasta el km 22 que enlazamos con la pista que baja del collado de los Pastores. Ya más relajados por haber alcanzado el punto más alto de la ruta, nos detuvimos en la fuente del Retén a comer algo y reponer agua. Pero las nubes oscuras seguían ahí, así que tampoco podíamos entretenernos demasiado.

Comenzamos a bajar con cuidado y en cuanto perdimos altitud nos alejamos de la nube, cosa que agradecimos porque la sensación térmica mejoró bastante. Tras coger un divertido sendero a la derecha, salimos del recinto de la Pedriza para coger nuevamente la pista que nos vuelve a llevar a la Ermita de San Isidro.





Más adelante torcimos por una pista a la izquierda y dejamos atrás la cuerda de los Porrones y la Maliciosa. Tras atravesar urbanizaciones y unas cuantas cancelas llegamos a Becerril respirando aliviados de que no nos había cogido demasiada lluvia.

Una vez en el pueblo, algunos buscamos un bar por la plaza y otros se acercaron a una fabrica artesanal de cervezas para celebrar la misión cumplida. Ya solo queda disfrutar y esperar a que lleguen el resto de grupos para el ágape que tenían preparado.

Muchas gracias a todos los participantes y a David por toda la ayuda para organizar la ruta.

